



GETTY IMAGES

S'il vous plaît, souvenez-vous de ce magazine

Il peut s'agir d'une question de vie ou de mort.

- Joel Hilliker
- [13/04/2025](#)

Beaucoup de gens disent croire en un Dieu d'amour. Ils reconnaissent volontiers l'amour de Dieu qui a envoyé Son Fils pour payer les péchés de l'humanité. Mais le Dieu de l'Ancien Testament semble être différent : tout est fléaux, châtements et prophéties.

Ce magazine se concentre sur la prophétie biblique. Une grande partie de cette prophétie implique des tragédies et de la violence.

Pouvez-vous reconnaître le Dieu d'amour dans ces prophéties ?

Tout au long de l'histoire, les gens ont considéré les prophéties de Dieu comme étant dépourvues d'amour. Ils ont rejeté Ses prophètes et les ont souvent exécutés. Ils ont rejeté leurs avertissements, comme beaucoup le font encore aujourd'hui.

PT_FR

Jésus-Christ condamna les chefs religieux hypocrites qui disaient : « Si nous avons vécu du temps de nos pères, nous ne nous serions pas joints à eux pour répandre le sang des prophètes » (Matthieu 23 : 30). Ces mêmes hommes complotaient pour tuer le Christ !

Au verset 34, le Christ prophétisa que les gens continueraient à rejeter le message de Dieu : « C'est pourquoi, voici je vous envoie des prophètes, des sages et des scribes. Vous tuerez et crucifierez les uns... ».

Le Christ attira de grandes foules et guérit d'innombrables personnes. Mais à la fin de Son ministère, combien de personnes suivirent réellement Ses enseignements ? Seulement 120 (Actes 1 : 15).

Pourquoi la prophétie, — si détestée par les êtres humains — est-elle si importante pour Dieu ? Dieu est amour (1 Jean 4 : 8). Par Sa Parole, Dieu nous aime en nous montrant comment vivre une vie heureuse, pleine de sens et d'abondance. Tout ce qui est contraire conduit à la misère et à la mort (Deutéronome 30 : 19 ; Proverbes 10 : 17). Les êtres humains recherchent toujours le bonheur à leur manière, contrairement à la voie de Dieu. En tant que Père aimant, Il les avertit des conséquences de leurs actions.

La prophétie est la façon dont Dieu vous montre les résultats de vos actions. Pour la désobéissance à Sa voie, Il prophétise la souffrance et la mort. Pour l'obéissance, Il prophétise la joie et la longévité ! C'est une question de cause à effet.

Dans l'Ancien et le Nouveau Testament, Dieu prophétise la souffrance et la mort catastrophiques à cause du péché généralisé. Jésus prophétisa qu'il s'agissait d'une période de « grande tribulation ». Ces prophéties sont certaines, mais il en va de même des prophéties décrivant un petit groupe de personnes que Dieu *protégera* pendant cette épreuve (par exemple, Apocalypse 12 : 13-14). Ces personnes ont *entendu* l'avertissement de Dieu, *accepté* Sa correction et *se sont détournées de la voie* menant à la mort. Le Dieu d'amour n'a pas besoin de leur infliger la Grande Tribulation.

La *Trompette* s'adresse à des centaines de milliers de personnes, mais seule une poignée d'entre elles *s'est engagée* dans le mode de vie de Dieu. Pourtant, à la *Trompette*, nous avons un immense espoir grâce à une prophétie d'Apocalypse 7. Tout juste après que ce livre du Nouveau Testament ait prophétisé les souffrances massives sans précédent de la Grande Tribulation, il prophétise ce qui suit : «Après ces choses, je vis : et voici, une grande foule que personne ne pouvait dénombrer, de toute nation et tribus et peuples et langues, se tenant devant le trône et devant l'Agneau, vêtus de longues robes blanches [...] Ce sont *ceux qui viennent de la grande tribulation* et ils ont lavé leurs robes et les ont blanchies dans le sang de l'Agneau » (versets 9 et 14, traduction Darby française).

Même pendant l'horrible période de la plus grande colère de Satan, le Dieu d'amour fera sortir de la tribulation une multitude *si grande qu'elle ne pourra pas être comptée*. Ils auront accepté la correction de Dieu, *se seront repentis* et auront été spirituellement lavés par le sang versé du Christ, et Dieu les protégera.

Il s'agit sans aucun doute de personnes qui connaissent les avertissements de Dieu. Ce seront *des gens comme vous* qui lisent les prophéties de Dieu dans la Bible et dans la *Trompette*, mais qui n'agissent pas en conséquence jusqu'à ce qu'ils voient certaines des pires prophéties se réaliser. Ils assisteront à la réalisation cauchemardesque, étape par étape, de ce qu'ils avaient lu : désastre économique, encerclement par des ennemis, guerre civile, villes détruites par des armes de destruction massive.

Ils reconnaîtront enfin que le *Dieu d'amour* les avait mis en garde. Ils se tourneront vers Lui dans un repentir sincère. Lorsqu'ils le feront, Dieu les protégera miséricordieusement de tout dommage supplémentaire. Ils vivront pour voir l'accomplissement d'une prophétie encore plus grande : le retour de Jésus-Christ et l'avènement du Royaume de Dieu.

Si vous continuez votre abonnement à la *Trompette*, à regarder le programme télévisé de la *Clef de David*, et à commander des livres et des brochures, mais que vous ne faites rien *personnellement* au sujet des avertissements de la prophétie biblique, vous êtes en fait décrit dans Ézéchiel 33 : 30-33. Dieu dit à Son prophète : « Voici, tu es pour eux comme un chanteur agréable, possédant une belle voix, et habile dans la musique. Ils écoutent tes paroles, mais ils ne les mettent point en pratique » (verset 32).

Quel choix ferez-vous ? Si vous tenez compte de l'avertissement du prophète de Dieu aujourd'hui, vous pouvez être protégé. Mais si vous choisissez de *l'ignorer*, nous vous demandons de *ne pas l'oublier*. Lorsque vous en ferez l'expérience, souvenez-vous de cette prophétie du Dieu d'amour : « *Quand ces choses arriveront*, — et voici, elles *arrivent* ! — ils sauront qu'il y avait un prophète au milieu d'eux » ! (verset 33). C'est-à-dire vous.

Nous espérons et prions chaque jour pour que vous soyez parmi ceux qui se repentent *avant* la tribulation que Jésus-Christ prophétisa. Mais si ce n'est pas le cas, *souvenez-vous de ce message*. *Rappelez-vous* que Dieu *vous a mis en garde* afin de vous protéger. *Souvenez-vous*, même *pendant* cette tribulation, si vous vous repentez, Il vous protégera avec le reste de cette grande multitude. C'est une promesse sûre, prophétisée par le Dieu d'amour.